

## Ein Chorwochenende im Schloss

*Ein Beitrag von Christine Damm mit Fotos von Klaus Stötzer*

Die Jugendherberge Windischleuba war das Ziel unseres diesjährigen Probewochenendes.



Vom 21.-23. Oktober 2016 waren wir Gäste im ehemaligen Schloss Windischleuba und erarbeiteten uns hier schöne neue Musikstücke für unsere Weihnachtsauftritte.



Mit Frederico, unserem bewährten musikalischen „Stellvertreter“, hatte unsere Chorleiterin Astryd wieder einen sehr guten Co-Repetitor an ihrer Seite.



Bewegungsübungen, Einsingen, dann ging es los ...



Das Programm dieser 3 Übungstage war straff organisiert, doch wir hatten dabei auch viel Spaß. Die gemeinsame Zeit brachte unseren Chor wieder ein Stück näher zusammen.

